

Afficher ce courriel dans le [le navigateur](#).



Stratégie
NOSO

No 6
Juillet 2021

**Unis contre les infections dans les
structures de soins**
Newsletter Stratégie NOSO



Exigences minimales dans le quotidien hospitalier

Dans ce numéro :

[Lancement des exigences minimales à l'échelle nationale : symposium en ligne du 27 août 2021, de 8h à 12h](#)

[Premier aperçu épidémiologique des IAS en Suisse](#)

[Améliorer ses connaissances sur la prévention des infections avec le jeu « Escape COVID-19 »](#)

Chères lectrices, chers lecteurs,

Depuis le début de l'année, des exigences minimales uniformes pour la prévention et la lutte contre les infections associées aux soins (IAS) dans les hôpitaux de soins aigus de Suisse sont disponibles. Une prochaine étape va être franchie : le symposium du lancement national du 27 août 2021 s'articulera autour de leur intégration dans le quotidien hospitalier.

Il est encore trop tôt pour une rétrospective sur la pandémie de COVID-19. Toutefois, nous pouvons déjà en tirer des leçons pour la mise en œuvre de

la stratégie NOSO, car nous pouvons constater que la prévention des infections virales et la lutte contre les IAS ont plusieurs points communs. Nous mènerons une évaluation systématique en temps utile (probablement fin 2021) et nous vous tiendrons au courant.

Lancement des exigences minimales à l'échelle nationale : symposium en ligne du 27 août 2021, de 8h à 12h

Organisé par Swissnoso, le symposium s'adresse au personnel des directions cantonales de la santé, aux instances administratives hospitalières et aux responsables de l'hygiène au sein des hôpitaux de soins aigus. Des exposés permettront notamment de présenter les premiers retours sur la mise en œuvre des exigences minimales. Les discussions de groupe seront axées sur les opportunités et les défis de cette mise en œuvre.

Vous pouvez vous inscrire sur le site de Swissnoso. Vous y trouverez également de plus amples informations concernant le programme.

[Vers l'inscription](#)

Vous trouverez le catalogue des exigences structurelles minimales sur le site de la stratégie NOSO.

[Vers le document](#)

Premier aperçu épidémiologique des IAS en Suisse

Depuis 2017, Swissnoso a mené diverses activités dans le cadre de la stratégie NOSO. Il a, entre autres, régulièrement conduit des enquêtes de prévalence des IAS, ainsi que du recours aux antimicrobiens dans les hôpitaux de soins aigus en Suisse.

Dans le premier rapport (en anglais) sur la situation épidémiologique des IAS en Suisse, Swissnoso présente l'analyse des données collectées depuis 2017. Ce rapport fournit une vue d'ensemble précieuse sur l'état des

connaissances relatives à la propagation des IAS dans les établissements de santé suisses.

[Vers le rapport](#)

Pour plus d'informations sur ce sujet, veuillez consulter le site web suivant.

[Vers le site web](#)

Améliorer ses connaissances sur la prévention des infections avec le jeu « Escape COVID-19 »

Les hôpitaux universitaires de Genève (HUG) ont développé un jeu pédagogique qui permet aux professionnels de la santé de tester et d'améliorer leurs connaissances sur la prévention et la maîtrise des infections. L'objectif du jeu est d'éviter la transmission du COVID-19 par le personnel hospitalier. Toutefois, plusieurs mesures s'appliquent aussi à la prévention et à la lutte contre les IAS. Le jeu est gratuit et il suffit de s'inscrire.

Le jeu a été développé dans le cadre du Programme national de recherche « COVID-19 » (PNR 78) avec le soutien du Fonds national suisse et de l'OFSP.

[Vers le jeu](#)

Informations complémentaires

[Twitter](#) [YouTube](#) www.bag.admin.ch

Compte Newsletter

[Se désinscrire de la newsletter](#) [Modifier votre profil](#)

Office fédéral de la santé publique OFSP

[Informations juridiques](#)